
Comienzo de la transmisión de Radio Máxima. 
 
Fabián Magnota. 
Están llegando los integrantes más conocidos, por allí, de la Asamblea Ciudadana 
Ambiental y una estimación, así, digamos, a primera mirada, entre 300, 400 personas, 
más o menos, ya han ingresado, han llegado aquí al gimnasio Juventud Unida, donde 
se va a desarrollar la asamblea. Recordemos que, en primera instancia, los técnicos, 
los profesionales que conforman el equipo técnico de la ACA van a brindar un informe 
sobre La Haya, para lo cual se ha colocado una pantalla para que toda la gente pueda 
ver y después sí van a empezar las exposiciones. Ahora vamos a averiguar si ya hay 
oradores anotados, qué número de oradores se han inscripto hasta el momento, 
porque hay mucha expectativa, de algunos medios nacionales también, a ver qué 
puede pasar con el análisis de las diversas medidas de acción a futuro, qué puede 
pasar con el corte de ruta y demás. 
Bueno, lo saludamos también a Enrique Benbenasti, aquí en esta tarde un poquito 
destemplada, ¿no es cierto Enrique? 
 
Enrique Benbenasti. 
Así es, hola Fabián, hola Raquel y a toda la audiencia. Sí, la expectativa en una tarde, 
diría yo, fresca y aquí agradable, dentro del gimnasio cerrado de Juventud Unida y la 
expectativa que genera todo esto, desde hace ya unos cuantos días, desde que se 
conoció la noticia de que se haría una asamblea ampliada este domingo 16 a esta 
hora, bueno, comenzaron todas las conjeturas y el análisis de aquellos que piensan 
qué puede ocurrir esta tarde, qué puede salir, qué se puede generar en este debate de 
ideas que se planteó, donde muchos, por ahí, centraron, cuando analizaban, los 
medios nacionales, que de aquí, en verdad, parecía que la única discusión es si se 
levanta o no el corte, cuando en verdad se busca una discusión mucho más profunda 
también, es decir, aquellos que propongan el levantamiento del corte que propongan 
además cuál es la medida superadora para esto y aquellos que proponen la 
continuidad del corte que también propongan cuál es la medida a seguir, qué otras 
ideas además de el levantamiento o no del corte. Este es un punto y el otro también 
tiene que ver con el análisis de algunas respuestas del Uruguay esta semana, que no 
cayeron bien, con esta idea de monitorear justamente Botnia de adentro, cosa que el 
Uruguay rechaza y que esto también para aquellos que venían con algunas ideas o 
habían anotado en su papelito qué iban a plantear hoy en la asamblea tal vez modificó 
alguna cosa y van a plantear alguna medida más enérgica por parte, tal vez, del 
gobierno argentino, bueno, uno espera aquí un amplio debate de ideas, fundamental 
para poder analizar cómo continuar la lucha, insisto, mucho más allá del levantamiento 
o no del corte, sino cómo seguir la lucha ambiental después del fallo de La Haya. 
La expectativa, entonces, de esta asamblea ampliada y vamos a ir conociendo de a 
poco la metodología de, justamente, cómo se va a desarrollar todo esto, con el tiempo 
que tendrán cada uno para exponer, con algún minuto adicional si así lo necesitan y 
también,  para que quede todo por escrito, Raquel, ¿no? 
 
Raquel Patt.  
Exactamente, tres coordinadores va a tener la asamblea: Juan Veronessi, Poli Cabrera 
y Roberto Marchesini van a ser los coordinadores, el comienzo se va a dar con la 
lectura de la proclama, el saludo, obviamente, una especie de charla técnica, donde se 
van a brindar detalles de lo que ha hecho la asamblea hasta ahora, de lo que ha sido el 
fallo de La Haya, bueno, un pequeño resumen, digamos, de lo que se ha dado hasta 
aquí. 
No se ha abierto todavía la lista de inscriptos, de oradores, digamos, hasta ahora no 
hay oradores inscriptos porque, sencillamente no se ha llamado a la gente a 



inscribirse, sí, dos personas, que, bueno, una de ellas sería Delia Villalba, que van a 
hablar, digamos, a la gente, pero no con alguna propuesta en especial sino que una 
especie de saludo, así que, hasta ahora, todavía no se le ha comunicado a la gente que 
puede acercarse por aquí, para hacer su propuesta, para someterla o no a votación… 
(Continúan los comentarios de los periodistas.) 
 
Entrevista a Juan Veronessi antes del comienzo de la asamblea. 
 
Periodista de Radio Máxima. Está aquí con nosotros Juan Veronessi, que va a ser 
uno de los coordinadores, Juan, ¿no?, de la asamblea. 
Juan Veronessi. Así es, coordinador y aparte moderador en algunos casos. El 
coordinador central va a ser el gringo Marchesini. 
 
Periodista de Radio Máxima. Bueno, y ¿qué nos puede anticipar, Juan, respecto del 
desarrollo de la asamblea? 
Juan Veronessi. Nosotros tenemos previsto algunas cosas muy importantes, como 
ser el inicio de la asamblea y la exposición por parte de los técnicos y de los abogados 
de lo que ellos opinan respecto al dictamen de La Haya y respecto a la presentación 
argentina ante el mismo tribunal. A renglón seguido, ya se va a abrir la explicación de 
cómo funciona la asamblea en sí y a abrir la participación del público como oradores. 
Por supuesto, creemos que va a haber una ratificación de la lucha de Gualeguaychú en 
contra de Botnia, no hay lugar a dudas. 
 
Periodista de Radio Máxima. Sigue llegando gente, Juan, ¿eh? 
Juan Veronessi. Sigue llegando, por suerte, está cada vez más lindo el salón, se está 
llenando, no del todo todavía, pero va habiendo muchísima gente que participa, quien 
escucha este mensaje, acérquese, será bienvenido y tendrá su oportunidad de 
expresarse. 
 
Periodista de Radio Máxima. ¿Hay alguna estimación, más o menos, de cuánto 
puede llegar a durar la tarde de asamblea? No. 
Juan Veronessi. No, porque podemos prever la primera parte del programa, pero el 
tema del intercambio de opiniones puede ser muy largo, no sabemos. Se abrirá el 
debate para que pueda participar todo el que quiera. 
 
Periodista de Radio Máxima. Así que dentro de un rato ya empiezan los técnicos 
con el informe… 
Juan Veronessi. Exacto, vamos a iniciar, como de costumbre, con el himno nacional y 
luego le daremos la palabra, después de algunas explicaciones de cómo va a funcionar 
la asamblea, le daremos la palabra a los técnicos y a los abogados. 
 
Periodista de Radio Máxima. ¿Se sabe si va a venir algunos de los grupos que, no 
sé, han manifestado oposición al corte o han manifestado…? 
Juan Veronessi. Personalmente no tengo conocimiento de que vengan o no, ni sí ni 
no, ahora, creo que la convocatoria ha sido muy clara, es para todos los que quieran 
venir a participar de cómo seguir adelante en la lucha. Por supuesto, estén o no con el 
corte, pueden venir a participar, pero quiero dejar en claro, esto es en gran parte para 
manifestarnos en contra de Botnia. 
 
Periodista de Radio Máxima. Bueno, Juan, muchas gracias. 
Juan Veronessi. Gracias a ustedes y bienvenidos a esta gran reunión. 
 
Periodista de Radio Máxima. Bueno, que salga todo bien. 



Juan Veronessi, uno de los coordinadores de la asamblea y estamos leyendo los 
mensajes de las enormes banderas que dan un contexto, un marco, a este estadio de 
Juventud Unida, estadio de basket, Sí a la vida, dice una bandera blanca con enormes 
letras azules. Ilegal, violador, Botnia-UPM y Gobierno uruguayo violador. 
Gualeguaychú con los pueblos de la cuenca del río Uruguay ratifica su indeclinable 
decisión de luchar por todos los medios pacíficos posibles para lograr el 
desmantelamiento de Botnia-UPM, dice una de las banderas grandes también con 
letras azules sobre fondo blanco y hay un apoyo muy fuerte de la Asamblea Ambiental 
de Colón, Asamblea Popular Ambiental de Colón, que dice y unos metros más 
adelante, digamos, empieza la fila de sillas, ya prácticamente no hay lugar en sillas,así 
que los que van llegando van a ser derivados a la tribuna, Raquel.. 
 
Raquel Patt. Sí, es como que el grueso de la gente empezó a llegar poco después de 
las tres, ¿no? y toda junta, porque alrededor de las tres de la tarde era muy poca la 
gente que había, bueno, el número que vos marcabas pero ahora ya no quedan sillas 
libres, excepto algunas aquí adelante en la primera fila, así que la gente que está 
entrando ahora está optando directamente por ubicarse en las tribunas, ahí ya 
estamos viendo al grupo de asamblea juvenil que se ha ubicado en unos lugares de la 
tribuna y el resto, que se está ubicando la gente. 
La bandera de Arroyo Verde, también, estamos viendo, Fabián, ahí, es uno de los 
carteles que se suman al resto de los que vos leías recién. 
 
Fabián Magnota. Por allá otra bandera más que estamos tratando de ver, son todos 
apoyos a la asamblea… 
 
Raquel Patt. Sí a la vida igual a resistencia igual a más buen vivir, más creencia, creo 
que es lo que dice, más corte  
 
Fabián Magnota. Coherencia… 
 
Raquel Patt. Coherencia, más corte de Arroyo Verde.  
 
Fabián Magnota.  Sí, estamos leyendo, estamos un poco lejos de los carteles. Botnia 
contamina, causa nacional Gualeguaychú, todo Gualeguaychú sí a la vida, fuera 
Botnia, Asamblea de la cuenca del río Uruguay, gobierno uruguayo violador, Botnia-
UPM ilegal. 
La verdad, son, (cuenta),y una veintena de banderas en toda la vuelta del estadio, le 
dan un colorido distinto a lo que es esta asamblea que está en sus inicios, porque 
todavía sigue llegando gente aquí al estadio, al gimnasio de Juventud Unida. Está 
informando Raúl Subías aquí sobre la ubicación de los baños y la ubicación de una 
cantina preparada por el club, a beneficio, precisamente, de la escuela del club, venta 
de agua, agua caliente, tortas fritas y demás, porque se presume que va a ser una 
asamblea no muy breve, en principio, que reiteramos que consta de dos partes, la 
primera parte informativa por parte de los técnicos, abogados, químicos, ingenieros, 
sobre el fallo de La Haya y la segunda parte ya la ronda de expositores, que nadie 
sabe todavía si los expositores van a ser dos u ocho o quince o veinte, porque esto va 
a surgir una vez que se cierra la lista de inscripciones. Enrique… 
 
Enrique Benbenasti. Si, Fabián, está también la gente que por ahí para estar más 
cómoda se ubica en las tribunas, ¿no?, está más, con el mate, charlando, están 
pidiendo que por favor se completen las sillas, ya la mayoría está completa, pero al 
menos quieren tener una visión más clara los organizadores de los presentes, por eso 
también piden, al menos para saber, ya hay un número de sillas, que las sillas estén 



completas y de ahí en más poder contabilizar también la gente que está en las 
tribunas. 
Un contexto muy particular, Fabián, porque uno observa que los medios están 
siguiendo muy de cerca todo esto, digo los medios nacionales, más allá de los medios 
de Gualeguaychú, porque todos calculan que de aquí puede salir una definición… 
 …claro, esto marca también el interés, de los fraybentinos, el interés de los uruguayos 
por acompañar la lucha de Gualeguaychú y por supuesto, para que Botnia sea 
erradicada. 
 
Entrevista a Delia Villalba antes de que comience la asamblea. 
 
Periodista de radio Máxima. Es infaltable, Delia, es prácticamente firme, si hay 
movilización, hay asamblea, está Delia Villalba, justamente hablábamos de la 
representatividad uruguaya y Delia es un sinónimo de ello, ¿no? ¿Tiene un dato, 
Raquel, sobre Delia?  
Raquel. La primera oradora, va a ser, sí, pidió, pidió el primer lugar, Delia. 
Delia Villalba. No, yo no pedí… 
 
Periodista de radio Máxima Ah, se lo dieron entonces… Bueno, Delia, contanos, 
nosotros sabemos cómo se vivió en Argentina la semana previa a esto, es decir, hay 
una mirada de los medios, simplificaron por ahí, corte sí o corte no, el sentido de esta 
asamblea, ¿que pasó en Uruguay en estos días? 
Delia Villalba. Bueno, el 9 de mayo fueron las elecciones departamentales y lo que, 
en cierto modo parece que algunas cabezas se están abriendo. La intendencia de 
Montevideo se ganó, pero con cien mil votos menos, que eso importa, además con 
muchos votos en blanco y muchos votos anulados y el Frente Amplio, es decir, el 
partido político que está gobernando a nivel nacional, perdió algunas intendencias, eso 
habla de que el uruguayo común y corriente, el que vota, está pensando y eso es muy 
importante. Cuando el uruguayo piensa, yo creo que puede ser capaz de darse cuenta, 
de reflexionar, en qué situación de riesgo, en qué situación de peligro está el país y la 
gente, entonces, es como que trae algunas esperanzas.  
 
Periodista de radio Máxima. Delia, personalmente, ¿con qué expectativa venís a 
esta asamblea de hoy? 
Delia Villalba. Yo, la expectativa que tengo, como siempre, es respetar la libertad de 
la asamblea, la asamblea de Gualeguaychú siempre se ha comportado en forma muy 
creativa, con mucha conciencia, no solo ambiental sino conciencia ciudadana, así que 
yo vengo, simplemente, bueno, como a dar un apoyo y bueno, porque además, tengo 
amigos, como Víctor Cardona, que me trae para acá y porque me gusta estar con 
ustedes en estos momentos tan importantes. 
 
Periodista de radio Máxima ¿Va a ser oradora, hoy, va a pedir para hablar? 
Delia Villalba Sí, pero algunas palabritas nomás, sí, para dirigirme a los amigos, 
porque ustedes son nuestros amigos, nuestros compañeros de lucha y como siempre 
he dicho, la ciudadanía de Gualeguaychú ha tomado una actitud ejemplar en todo el 
mundo, no solo por el aspecto ambiental sino también cómo quiere la vida, cómo la 
defiende y qué actitud, debería ser el ejemplo para el todo el mundo, en estos temas. 
 
Periodista de radio Máxima Quería preguntarle a Delia, qué repercusión tenía en 
Uruguay esta asamblea y si te preguntaban con qué expectativas venías, si podía 
surgir aquí alguna, tal vez alguna medida, tal vez, como podía ser levantar o no el 
corte, ¿qué te preguntaban, qué te consultaban? 



Delia Villalba  No, no, le digo, la expectativa mía siempre ha sido respetar la libertad 
de la asamblea de Gualeguaychú, que ha demostrado, que ha sido muy reflexiva, muy 
conciente, que sabe cómo hacer las cosas, así que la expectativa es que la asamblea 
de Gualeguaychú, el pueblo de Gualeguaychú siga en la postura de defender la vida, 
de defender la región y con eso me basta. 
 
Periodista de radio Máxima ¿Cómo analizás la noticia que surgió esta semana que el 
Uruguay justamente se opone a que se monitoree Botnia desde adentro? 
Delia Villalba. Realmente, esto es una opinión personal, no sé si sirve el monitoreo 
desde adentro, me parece que más sería el monitoreo del aire, del agua, bueno, de 
todos esos otros elementos, porque de adentro de Botnia, no sé, de repente estoy 
equivocada, pero me parece que, yo no doy ni un paso ni un peso por eso. 
 
Periodista de radio Máxima Y la última es, después de los encuentros de Cristina y 
Mujica, ¿cambió algo de lo que pensabas o expectativas que tenías sobre esos 
encuentros? 
 
Delia Villalba. No, no, porque para mí la expectativa siempre ha estado en cuál es la 
actitud del pueblo de Gualeguaychú, cuál es la manera de pensar que tiene, todavía no 
me han defraudado, así que lo que hagan los gobernantes, sobretodo los gobernantes 
en el Uruguay, que desde hace un tiempo digo que son gobiernos contra el pueblo, por 
lo menos contra el pueblo uruguayo, así que, ¿qué expectativas puedo tener? 
 
Entrevista a Víctor Cardona antes del comienzo de la asamblea. 
 
Periodista. Mientras tanto aprovechamos para saludarlo a Víctor Cardona, que viene 
de Mercedes, República Oriental del Uruguay, ¿qué tal Víctor? 
Víctor Cardona. ¿Qué tal, cómo andan ustedes?  
 
Periodista ¿Conforme en principio con el movimiento de gente, o no? 
Víctor Cardona. Sí, me parece importante esta expresión, me parece importante la 
discusión, yo creo que es una cosa que le ha hecho bien siempre a la asamblea de 
Gualeguaychú y es una de las cosas que nosotros debemos mirar y refrescar los 
muchachos uruguayos, esta expresión, tan abierta y tan participativa, de, al menos de 
parte de la población. 
 
Periodista. Bueno, y vos ¿como viviste lo que hablábamos con Delia, lo que pasó en 
Uruguay en los últimos días, con respecto a las elecciones, con respecto a la nula 
voluntad que se muestra de colaborar con un control? 
Víctor Cardona. Evidentemente que siempre hay situaciones políticas que van 
generando o pueden abrir más espacio que es para la lucha de la gente, o sea, para la 
participación y lucha y sobretodo para que nosotros los que estamos, -digo nosotros 
para los uruguayos-, que estamos medio apagados o medio desperdigados nos permita 
un poco más de aire y más de respiro para seguir planteando lo que realmente 
tenemos que plantear, ¿no?, o sea, los verdaderos problemas que tenemos, no 
solamente en Uruguay sino en América Latina…. 
..Tengo oportunidad de venir a la asamblea, le estoy diciendo: No nos formemos falsas 
expectativas, Mujica tiene negocios más, -Mujica como representante del sector del 
poder, ¿no?-, tiene negocios más importantes que Botnia, pero nosotros tenemos que 
derrotar a Botnia porque derrotamos gran parte de lo que viene atrás, por eso nuestro  
objetivo es Botnia, no porque sea lo único, sino porque es el buque insignia y nosotros 
tenemos que fortalecer nuestra alianza, tenemos que tratar de trabajar sobre todo en 
Uruguay, con la base que ahora nos permite este tipo de cosas como la que pasó el 9 



de mayo, más apertura de la cabeza de la gente, eso es lo que nosotros, no nos 
interesa el resultado, no me interesa en lo personal, ¿no?, entonces, pero sí me 
interesa que la gente sea más receptiva y no solamente que sea receptiva sino que 
diga su opinión y que discuta. Eso es lo que hay que buscar, la discusión pública de los 
problemas importantes. 
 
Periodista. Bueno, Víctor, muchas gracias, por ahí charlamos de nuevo, al final, a ver 
qué conclusiones te llevás, pero, en principio, ¿con qué expectativa venís vos? 
Víctor Cardona. No, yo siempre también me uno bastante a la posición de Delia en 
cuanto al respeto que yo tengo por la asamblea y todo lo demás, pero no puedo negar 
mi participación y mi doble vida, en el sentido de que tanto vivo en Uruguay como en 
Argentina y tanto tengo hijos acá como hijos allá, en otro lugar, entonces siempre me 
he permitido eso de ir un poco más allá en la participación de la asamblea y en 
acciones, lo que sea, acompañando la asamblea. Y yo creo que acá hay una cosa muy 
clara que nosotros tenemos que tener antes de empezar a discutir, ¿no?, que es la 
posición de nuestros gobiernos, que sabemos perfectamente que la posición de 
nuestros gobiernos es la alianza para destruirnos, porque es el mayor foco de 
resistencia que hay y para no ser agrandado no vamos a decir del mundo, pero sí en 
Latinoamérica, ¿no?, y esta resistencia va en contra del modelo y eso es lo que 
molesta, entonces nosotros no podemos estar hablando de otra cosa que no sea la 
resistencia y hasta ahora ha demostrado que lo que más le molesta al capitalismo es 
que le corten las vías, que le corten por donde circula todo su poder, toda la economía 
y bueno, le estamos cortando una vía recontra importante en este proyecto que es la 
ruta 136, por eso yo creo que eso, hasta ahora, no tendría punto de discusión. 
 
Periodista. Bueno, muchas gracias Víctor, muchas gracias, Delia. 
Bueno, los hermanos uruguayos presentes, no deben tener ausencia en las 
manifestaciones importantes de Gualeguaychú. 
En este momento en la pantalla gigante se ven imágenes de lo que fue la última 
marcha, Raquel… 
 
Raquel. No, no, simplemente decía que está un poco complicado lo que es el audio, 
aquí dentro, ¿no?, lo que comúnmente sucede en los estadios cerrados, así que están 
permanentemente repitiendo para que la gente pueda entender, en este momento lo 
que están haciendo es llamar a los veedores, es decir, el listado de personas que está 
inscripta como veedor, para que estén ubicados aquí adelante, seguramente para ir 
viendo las votaciones de cada una de las propuestas. Hay alrededor de cuatro o cinco 
oradores, ya, anotados. 
(Continúan los comentarios de los periodistas.) 
 
Entrevista a Carlos Goldaracena antes del comienzo de la asamblea. 
 
Periodista. Bueno, Carlos, tu expectativa para este encuentro, esta asamblea 
ampliada. 
Carlos Goldaracena. Bueno, mirá, venimos con todas las expectativas, vos fijate la 
cantidad de gente que ha venido y va a venir mucha más y bueno, yo creo que 
tenemos que, hoy más que nunca, fortificar la lucha, ¿no es cierto?, contra lo que 
siempre hemos pedido, ¿no es cierto?, que es que Botnia se vaya de la cuenca del río 
Uruguay. 
 
Periodista. Bueno, uno a medida que pasan los días se imagina que como sos un 
estudioso y analista, vas repasando el fallo de La Haya, lo vas mirando, ¿hay alguna 



otra cosa que te va sorprendiendo?, porque siempre nos comentás que: uy, leí esto y 
me sorprendió tal párrafo. 
Carlos Goldaracena. No, mirá, lo que nos ha sorprendido totalmente es que, 
lamentablemente, que no se hayan dado a conocer las pruebas, ¿no es cierto?, porque 
las pruebas son muy buenas, La Haya dice de que Botnia contamina, lo que dice La 
Haya es que la Argentina no ha podido demostrar que esos contaminantes pertenezcan 
a Botnia, pero si hace cinco años no existían dioxinas en el río Uruguay, si hace cinco 
años no existían nonilfenoles en el río Uruguay, si hace cinco años el oxígeno en el río 
Uruguay estaba normal y ahora está alterado, desde que está Botnia, yo creo que esto 
indica de que Botnia es responsable de eso, ¿no es cierto?, lamentablemente, quizás si 
nosotros hubiéramos tenido posiblidad de determinar todas esas sustancias tóxicas 
que hoy están incrementadas, en la salida de los efluentes de Botnia, ahí sí las 
pruebas, La Haya no hubiera podido decir que eso no pertenece a Botnia. 
 
Periodista. Bueno, ¿vas a exponer, vas a sintetizar, qué es lo que vas a explicar acá 
en la asamblea? 
Carlos Goldaracena. Bueno, la idea es eso, que todo el pueblo de Gualeguaychú se 
entere, realmente, de las pruebas que ha presentado la Argentina. Volvemos a insistir 
que por ahí es un poco limitada porque lo único que nos han dado son los Power Point 
y en inglés, pero más o menos hemos deducido y después de la charla que tuvimos 
con el doctor Colombo, más o menos vamos a tratar de explicar, para la gente de 
Gualeguaychú ya sabe porque ha vivido los efectos contaminantes, pero ahora le 
vamos a mostrar las pruebas y otra cosa que le vamos a mostrar es el efecto en el 
aire, ¿no es cierto?, que eso sí es muy preocupante para la salud de la población. 
 
Periodista. Carlos, Delia Villalba nos decía recién que no le preocupaba tanto el 
monitoreo adentro de Botnia sino que hay que hacerlo fuera, ¿vos qué pensás con 
respecto a esto porque en Uruguay esta semana justamente se negó a que se 
monitoree la planta desde adentro, cuál es la importancia de que se monitoree Botnia 
desde adentro? 
Carlos Goldaracena. Sí, evidentemente la vigilancia ambiental tiene que ser en el río 
argentino y en la margen uruguaya, tiene que ser en el aire y tiene que ser a la salida 
de los efluentes de Botnia, tanto atmosféricos como líquidos y también dentro de la 
planta de Botnia, sino la vigilancia no va a servir, nos va a pasar lo mismo que ahora, 
vamos a tener pruebas y siempre los tribunales van a decir de que no se puede 
asignar esa contaminación a Botnia. 
 
Periodista. Por último, al margen de exponer, ¿venís con alguna idea en particular 
para proponer en la asamblea? 
Carlos Goldaracena. No, mirá, el grupo técnico lo único que va a proponer, que 
Martín Alazard tiene más o menos algo, es continuar la lucha, fortificar la lucha, 
fortificar toda la fuerza de la lucha que tenemos ahora, inclusive con el corte y bueno, 
y seguir, seguir hasta que por lo menos nuestro gobierno tome bien las cartas en el 
asunto, ¿no es cierto?, y nos explique bien qué es lo que se va a hacer, cómo se va a 
monitorear, quien va a monitorear, nos tienen que responder también qué va a pasar 
con la ley de la madera, qué va a pasar con todos los insumos argentinos que pasan 
para Botnia, la compra, a veces, de celulosa a Botnia, es decir, hoy más que nunca 
tenemos que intensificar la lucha y más ante esta negación de Uruguay, ¿no es cierto? 
de que se habla de que van a impedir el monitoreo de la planta. 
 
Periodista. Carlos, muchas gracias. 
Carlos Goldaracena. Muchas gracias a ustedes. 
 


